

Artikel vom 24.12.2015

Matthias Klement wünscht Frohe Weihnachten

Weihnachtsansprache 2015



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Weihnachten verbinden fast alle von uns mit einer tiefen Sehnsucht nach Geborgenheit, Wärme und Frieden. Man freut sich, dass mit der Geburt Jesu Christi ein Licht in die Dunkelheit der Welt kommt. Man spürt die große Hoffnung, dass das Leid einer Welt voller Terror und Kriege, Flucht und Armut, Krankheit und Tod ein Ende findet und die Erlösung naht.

Der tägliche Mut zum liebevollen Miteinander und die wachsame Fürsorge für ein harmonisches Zusammenleben weist uns Menschen den Weg zum allumfassenden Weihnachtsfrieden. Zu helfen und Trost zu spenden, wo Not herrscht und sich Bestürzung und Ratlosigkeit breit machen, dort wird der Mensch zum Licht und Segen. Wachsame Menschen, die sich ganz bewusst für ihre Mitmenschen einsetzen und Freude schenken, tragen einen wertvollen Teil zum hell leuchtenden Weihnachtslicht bei.

So möchte ich mich bei allen herzlichst bedanken, die zum Helfen bereit sind und sich für das Wohl der Menschen in unserer Gemeinde engagieren. Menschen, die Rückgrat zeigen und Menschlichkeit leben, brauchen wir heute mehr denn je. Der achtsame Umgang mit dem Nächsten ist ein Geschenk von unbezahlbarem Wert. Unsere Gemeinschaft ist stark durch Ihr soziales Engagement. Insbesondere danke ich allen, die in Vereinen oder karitativen Verbänden, im Brand- oder Katastrophenschutz sowie im kirchlichen Bereich ehrenamtlich tätig sind. Ihr verantwortungsvolles Wirken ist eine überaus bedeutsame Bereicherung für den Markt Maßbach.

Jedem Einzelnen von Ihnen gilt daher mein großer Dank und meine persönliche Anerkennung. Ich bin begeistert, wie gut in unserer Marktgemeinde die Vereinstätigkeit und das Ehrenamt gelebt wird. Nochmals vielen herzlichen Dank für Ihr großes Engagement.

Wichtig ist es mir auch, mich bei Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung zu bedanken, die Sie mir im Jahr 2015 als Bürgermeister entgegengebracht haben. Mir macht das Amt des Bürgermeisters sehr viel Freude und Sie können darauf vertrauen, dass mich Ihre Anliegen sehr interessieren und ich meine ganze Energie zum Wohle unserer Gemeinde einsetzen werde. Ich freue mich, wenn Sie mit mir in Kontakt treten und mir Ihre Wünsche, Ideen und Verbesserungsvorschläge mitteilen.

Nun wünsche ich Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger - auch im Namen der Verwaltung und des Gemeinderates des Marktes Maßbach - ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein gesundes, glückliches und friedvolles neues Jahr 2016.

Herzlichst

Ihr Matthias Klement

Erster Bürgermeister des Marktes Maßbach